



J'aurais donc dû docteur est une nouvelle série documentaire sur la santé en collaboration avec le Dr. Alain Vadeboncoeur.

Cette série d'une durée d'une heure est produite par Pixcom et sera diffusée sur les ondes de Canal Vie dès l'automne 2016.

Vous êtes-vous déjà dit « **j'aurais donc dû aller voir un médecin avant...** » Si oui, votre cas nous intéresse !

Quand on ressent des douleurs ou des petits malaises, on n'a pas toujours le réflexe de consulter un médecin. Pourquoi déranger un médecin pour si peu ? Et on ne veut pas aller à l'urgence pour un petit bobo non plus ! Et la vie va si vite, pas le temps de se plaindre ou de s'occuper des petites choses insignifiantes. Et si ces symptômes n'étaient pas si anodins, justement ? Une petite bosse dans le cou peut s'avérer un cancer agressif. Une grande fatigue peut révéler un problème de thyroïde. Si on ne consulte pas assez rapidement, les conséquences s'avèrent souvent beaucoup plus graves : traitements plus longs, complications, séquelles permanentes. Cela vous est déjà arrivé ? Vous avez finalement vu votre médecin et le diagnostic vous a fait regretter de ne pas l'avoir fait avant ? Vous êtes intéressés à nous faire part de votre situation ? Vous voulez témoigner pour que votre expérience serve à d'autres personnes ? N'hésitez pas à communiquer avec nous !

Mélanie Paquette-Martin

Recherchiste

514 462 8806

mpaquettemartin@pixcom.com